

CHAMPAGNE. La Belgique a importé 8,3 millions de bouteilles en 2012

PUBLIÉ LE 04/10/2013

Par L'union-L'Ardennais



Selon lesoir.be, la Belgique a importé 8,3 millions de bouteilles de champagne en 2012.

Le pays est un gros consommateur, bien que le nombre des importations baisse chaque année. En effet, en 2010, il était de 8,8 millions et en 2011 de 9,6 millions.



Le journal du jour L'UNION L'ARDENNAIS

Feuilletez le journal sur votre ordinateur

CHOIX DE L'ÉDITION :

REIMS

DATE :

11 / 10 / 2013

[Je consulte](#)

Vidéos



[Naissances insolites à Château-Thierry](#)
10/10/2013



[Décharge de Grisolles: Les opposants maintiennent la pression](#)
09/10/2013



[Notre gagnante Audrey Destenay rencontre Axelle Red](#)
08/10/2013



[3 ans et déjà sur les patins à glace !](#)
04/10/2013



[Valenciennes - Reims : 'Un match foufou'](#)
03/10/2013